

町青少年の主張発表大会で堂々の発表をしてくれました！

11月5日(土)、第30回柳津町青少年の主張発表大会が本校体育館で行われ、本校からは、新井田慧くん(1年「僕の挑戦」)、伊藤彩萌さん(2年「自分に厳しく」)、長谷川諒人くん(3年「声は最大の武器」)の3名が堂々の発表をしてくれました。



1年生が「命の授業」、妊婦体験もしてみました！



11月9日(水)、1年生が「命の授業」を行いました。内容は思春期の二次性徴に伴う体の変化と心の変化についてでした。特に、反抗期と呼ばれる心の状態、「急にイライラする」「無性に腹が立つ」「親と話したくない」など、自分を客観的に見てみることの大切さを学んだようです。さらに、妊婦体験ができる器具を装着して、妊婦さんや周囲が気をつけなければならないことも学習しました。



全校生で施設訪問をしてきました！

11月11日(金)、地域ボランティア活動の一環として、全校生で「福柳苑」を訪問し、合唱やハンドベルの演奏をしてきました。中学生が訪問してくれたのは初めてということで、大変好評を博しました。



40名がよつば学級の授業を参観！

11月25日(金)、特別支援教育セミナーの一環として、よつば学級の授業を40名以上の他校の教員が参観しました。3名の生徒たちは、タブレットを使って、柳津町についていろいろ調べ、最後に一人一人がしっかりと発表していました。



10年ぶりに「町子ども議会」が開催され、2年生が参加してきました！

11月29日(火)、10年ぶりに「柳津町子ども議会」が開催され、2年生全員が参加しました。ねらいは、「柳津町をさらに住みよい町にするための提案」「政治や行政・議会に関心を持つてもらう」ことなどでした。鈴木宏維くんが議長を務め、柳津中生6名、西山中生2名が一般質問し、町長さんや教育長さんが答弁に立たれました。中学生でないとなかなかできないようなストレートな質問もあり、有意義な時間を過ごしてきました。



ふくしま駅伝で精一杯走りきりました！来年はさらに上位を…

11月20日(日)、第28回市町村対抗福島県縦断駅伝競走大会が開催されました。白河市総合運動公園陸上競技場をスタートに、16区間をタスキでつなぎました。本校からは、5名がエントリーされました。(3区；小林夕斗、7区；土橋格太、11区；新井田円美、補欠；齋藤智也、兼子愛梨)ご声援ありがとうございました。



冬囲い作業、早朝よりありがとうございました！

11月12日(土)、早朝よりPTA協力委員の皆様を中心に冬囲い作業が行われました。PTA本部役員、本校職員も加わって、総勢10名ほどで1時間くらいかかりましたが、しっかりと雪対策をすることができました。ご協力ありがとうございました。



12月の主な行事予定

- ◆オープンスクール…3日(土)
- ◆学習ボランティア(1・2年)…6日(火)
- ◆学力コンテスト…12日(月)
- ◆町議会傍聴学習(3年)…14日(水)

- ◆読み聞かせボランティア(1年)…15日(木)
- ◆スポーツ交流会…21日(水)
- ◆2学期終業式…22日(木)

※弁当の日…3日(土)、22日(木)

